

## El aula de teatro representará La calle del Infierno el 21 de julio en el Apolo

(13/6/2006 10:19) | Almería > Universidad



ALMERÍA.- El Aula de Teatro de la Universidad de Almería pondrá en escena la tercera de las obras que, dentro del ciclo dedicado al dramaturgo Antonio Onetti, ha estrenado en el curso 2005-2006. El grupo representará La Calle del Infierno, bajo la dirección de Ascensión Rodríguez, el 21 de junio, a las 21.00 horas en el Teatro Apolo,.

El Real de la Feria de Sevilla y un supermercado, el Superplan, son los lugares donde se desarrolla La calle del infierno. Tres mujeres protagonizan esta obra. Tres mujeres para las que el título da fe de lo que es su vida. La calle del infierno dibuja claroscuros, contrasta lo bello con lo dramático, el sarcasmo con el humor extraído de la más cruda de las realidades.

La obra teje un tapiz donde se van hilvanando los hilos que mueven a las personas de destino incierto. Se describe lo miserable del ser humano, la capacidad de sufrir de muchas personas e, incluso, la capacidad para hacer daño de otras. Pero de una manera cercana, casi cotidiana, donde se puede disfrutar del arte de lo popular. El lenguaje, la proximidad de los personajes y de las situaciones consiguen la identificación del público con esas tres vidas que desfilan por la mirada del espectador. Una hipoteca, la obsesión del físico, la soledad o la desilusión de un divorcio son algunos de los temas que circulan por esta calle del infierno. El Aula de Teatro transitará con maestría entre el drama y la comedia en este texto escrito por Antonio Onetti.